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São Paulo, 12 de junho de 2023

No dia sete de junho de 2023 no auditório da subprefeitura de vila Prudente iniciou a nona reunião
Ordinária do Conselho Par cipa vo de Vila Prudente/ Parque São Lucas. A reunião iniciou-se às 19:30,
em segunda convocação, com as presenças:

- Conselheiros (a) tulares: Rosana Aparecida Mautone, secretária, Antônio Risso, Claudio Manuel de
Paula, Coordenador Adjunto, Rogerio Bueno de Lima, Adriana R. Costa Mateus e Alaide Ferreira. -
conselheiro suplente: Gian Hiller Pisano e Osmar Lemes dos Santos, estavam presentes. -Os conselheiros:
Marcio Nehara, Secretário Adjunto, Marcia Aparecida Volpato, Coordenadora, Gilberto Souza Macedo e
Nilda de Oliveira Vilela jus ficaram suas ausências. - Munícipes (a): Fábio Mends, José Eduardo dos
Santos, Kleber Cassi Oliveira e Maria Luiza mazzeo dos Santos; - Interlocutor: Jocimar Onha Olaia, a
Subprefeita Elisete Aparecida Mesquita e o Coordenador de Projetos e Obras o Sr. Lucas
Farhatrepresentando a Subprefeitura de Vila Prudente. – Silvio Santos, Bruno Nabuco e Edinho
representando a Casa Civil. A primeira pauta do dia foi sobre a intervenção dos seis milhões de reais
des nado a subprefeitura, para ser aplicada em alguma área do Parque São Lucas, Vila Prudente, que
esteja precisando com urgência de uma reforma. Foi iniciada a apresentação dos projetos, pelo
Coordenador Lucas, conforme acordado na reunião do dia trinta e um de maio. As cinco propostas
apresentadas para serem votadas pelos conselheiros, seguem em anexo a esta ata, as propostas A –
galeria na rua Piris Pimentel, B – galeria na Costa Barros e C– galeria na rua Lupe Cotrim referem-se à
construção de galerias que irão beneficiar a região diminuindo os problemas enfrentados com as
enchentes; As propostas D - Praça do Luiz Augusto Canteiro e E - Praça Mario Bulcão, referem-se a
reforma de praças. A somatória dos valores necessários para cada obra ultrapassa o valor de seis milhões
de Reais, foram encontradas duas opções possíveis para a ngir o valor pretendido, sendo elas: a junção
das propostas A, C e E ou a junção das propostas A, B, D e E. Foi solicitado ao senhor Lucas, que conhece
bem a região, qual das propostas B ou C que contemplariam melhor a região, foi dito por ele que a
galeria da proposta B beneficiaria maior número de moradores, O senhor Antônio Risso, solicitou que na
Proposta E, fosse re rada a quadra. O senhor Nabuco pede a palavra e orienta quanto ao procedimento
da votação, que cada um deve votar individualmente, sendo necessário a chamada nominal dos
conselheiros presentes para a votação, a conselheira Adriana solicitou ao Senhor Lucas que fosse
encaminhado o Power Point apresentado no e-mail dos conselheiros, a Senhora Rosana solicitou que
fosse juntada à ata a cópia das propostas para que na ata constasse somente a referência das propostas,
o que foi aceito por todos. Desta forma, sem mais dúvidas iniciou-se a votação por aclamação dos
conselheiros presentes, ficando da seguinte forma: Alaide Ferreira: Propostas A, B, D e E com quadra;
Adriana Ramos: propostas A, B, D e E semquadra; Rosana Mautone: as propostas: A, B, C e E sem quadra;
Rogério Bueno: as propostas: A, B, C e E sem quadra; Antônio Risso: as propostas: A, B, D e E sem quadra
e Cláudio de Paula: as propostas A, B, C e E se abstendo quanto a quadra. Desta feita, as propostas
contempladas por unanimidadeserão: A, B, D e E, quanto a quadra da proposta E temos: 4 votos a favor
da re rada da quadra do projeto, um a favor da quadra e uma abstenção. Tirou-se uma foto para
registrar a escolha das propostas para a aplicação da verba de seis milhões de reais, tão importante para
a região e em seguida os membros da Casa Civil se re raram ficando somente o representante o senhor
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Sílvio, a senhora Subprefeita também precisou sair. Encerrado item 1 da pauta, passou-se para o item 2
que diz respeito a escolha das 15 propostas do PLOA 2024para a fase de votação dos munícipes que após
a votação na plataforma Par cipe Mais, cinco seguirão para análise para serem incluídas no Plano
Orçamentário Anual de 2024. O suplente Gian precisou se re rar, mas antes deixou sua indicação para
ser avaliada pelos conselheiros se seria viável a inclusão dela dentre as 15 propostas. Passou-se a leitura
das propostas pela senhora Adriana, que após a análise de cada uma delas, chegou-se a seguinte lista de
propostas que serão encaminhadas no dia 11 de junho para a Fazenda do Município: 2195, 859, 560,
561, 551, 2761, 2815, 434, 824, 821, 2738, todas aprovadas por unanimidade; as propostas: 1625, 443,
2919: 5 votos a favor e 1 contra e a proposta 500 com 4 votos a favor e 2 contra. Finalizando desta forma
a escolha das 15 propostas. Sem mais nada havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 22: horas. E eu,
Rosana Aparecida Mautone, Secretária, lavrei a presente ata. São Paulo 07 de junho de 2023.

 

Andrea Ferreira Diodato 
Chefe de Unidade Técnica I 
Em 12/06/2023, às 19:07.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 084687888 e o código CRC 707D0D46.
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